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PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - PRB - Convidamos 

para fazer uso da palavra o deputado Agente Federal Danilo 
Balas, que tem o tempo regimental, no Pequeno Expediente, de 
cinco minutos.

O SR. AGENTE FEDERAL DANILO BALAS - PSL - SEM REVI-
SÃO DO ORADOR - Sr. Presidente, a todos que nos acompa-
nham na TV Assembleia, senhoras e senhores servidores da 
Casa, na data de hoje recebemos a visita do Sr. Governador do 
Estado e mais uma vez os deputados que representam a Segu-
rança Pública lembraram nosso governador da recomposição 
salarial. Esse é o nosso papel, tanto da gloriosa Polícia Militar e 
também da Polícia Civil.

Falei algumas vezes da Polícia Militar porque fui integrante 
por 12 anos, mas inúmeros policiais civis confiaram o voto no 
Agente Federal Danilo Balas e não poderia deixar de trazer os 
dados que hoje o nosso Estado enfrenta.

O delegado de Polícia no estado de São Paulo é o pior 
salário do Brasil. E agentes investigadores da Polícia Civil e 
escrivães só não estão pior do que o estado de Pernambuco.

Então, cobramos mais uma vez, hoje, o governador do 
estado para a recomposição urgente salarial, tanto da gloriosa 
Polícia Militar quanto de nossos irmãos da Polícia Civil.

Tramita nesta Casa, também, duas PECs, dois Projetos 
de Emenda Constitucional. A PEC 2, que trata dos policiais 
militares, já falamos aqui, e também a PEC 3. A PEC 3 trata, em 
especial, o impacto no salário dos delegados de polícia.

A PEC deixou de trazer também outras categorias, mas o 
nosso papel e lembrar de escrivães e investigadores de polícia 
também. Desde já sou favorável à PEC 2 e à PEC 3, que trata, 
em especial, dos delegados de polícia, e com compromisso - e 
deixo aqui em plenário, com compromisso dos demais colegas 
deste parlamento - que não deixaremos escrivães e investi-
gadores de Polícia Civil, que, desde o ano de 2008, exige-se o 
nível superior para ingresso na Polícia Civil, para trás.

Então, o meu papel também é trabalhar pelos investigado-
res e pelos escrivães. E, desde já, sou favorável à PEC 3, a que 
trata dos delegados de polícia.

Também, recebi em meu gabinete hoje representantes da 
Polícia Civil. E recebi a indicação das dez medidas de moder-
nização da Polícia Civil. A Polícia Judiciária do estado não con-
segue, por conta, exatamente, do não reconhecimento, da não 
valorização, desvendar os crimes.

Muitas vezes, nós temos 90% de crimes não desvendados 
aqui no estado. Tento trazer da Polícia Federal a experiência de 
95% de aprovação, no Brasil, da querida Polícia Federal, que é 
a Polícia Judiciária da União para a Polícia Judiciária do estado, 
que é a Polícia Civil.

Dentre essas dez medidas, lanço aqui três, que é: a criação 
de um fundo para a Polícia Civil; a criação de mais delegacias, 
não esquecendo o efetivo - concursos públicos, mas - a criação 
de delegacias de combate à corrupção e lavagem de dinheiro e 
uma nova lei orgânica para a Polícia Civil.

Pegando o item 2 aqui, dentre essas medidas, criação de 
delegacias de combate à corrupção e lavagem de dinheiro, 
lembro que a Polícia Federal, que é a polícia judiciária da União, 
conseguiu, com seu trabalho de combate à corrupção, fechar 
torneiras de 48 bilhões de reais nos últimos quatro anos, inves-
tigando organizações criminosas e trazendo de volta a nosso 
País um dinheiro que tinha sido até enviado para o exterior.

Se na esfera federal, se na União, a Polícia Federal conse-
guiu êxito em recuperar esses ativos desviados, por qual motivo 
nós não valorizamos a Polícia Judiciária do estado, a Polícia 
Civil, para que façamos o mesmo no estado de São Paulo?

Então, esse é o meu apoio às dez medidas para a moderni-
zação da Polícia Civil do estado de São Paulo, em especial, no 
combate à corrupção.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - PRB - Obrigado, 

nobre deputado Danilo Balas.
Convidamos agora a nobre deputada Márcia Lula Lia. 

(Pausa.) Nobre deputada Leci Brandão. Tem V. Exa. o tempo 
regimental, nobre deputada Leci Brandão.

A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Excelentíssimo Sr. Presidente, Srs. Deputados, Sras. Depu-
tadas, são treze milhões de desempregados neste País. Todos os 
dias a gente está vendo isso sendo amplamente divulgado pela 
mídia, enfim.

Mas, o que está nos preocupando neste momento é o 
golpe que a Educação vem levando quase todos os dias. A 
gente sabe que o grande alvo agora tem sido as universidades, 
universidades federais. Enfim, institutos federais também.

Esse corte 30% vem causando muito impacto nessas ins-
tituições. Mas, cortes na Educação básica também já foram 
anunciados. Eu acho que nenhuma nação se desenvolve se 
ela não olhar com atenção e com respeito para a Educação. 
Acho que pesquisa, professores, pesquisadores são importantes 
para o nosso País. Quando o governo federal e o ministro da 
Educação não entendem que as universidades são importantes 
para a sociedade, a gente, realmente, fica bastante preocupada. 
As universidades federais mantêm e também administram 
hospitais universitários, desenvolvem produtos que contribuem 
também para melhorar a vida das pessoas, e o conhecimento 
que é produzido na universidade pública salva vidas. A gente 
não tem a menor dúvida sobre isso.

Como se não fosse o suficiente, esta semana o ministro da 
Educação disse que o corte pode ser revisto com a questão da 
reforma da Previdência, que, no meu entender, é uma reforma 
que vai mais prejudicar do que facilitar a vida de alguém. Tudo 
agora é baseado na reforma da Previdência. As coisas só vão 
acontecer aqui se essa reforma passar. Agora, o que está dando 
um pouco de alento à gente é que a comunidade acadêmica 
está indo para a rua, a juventude também está se manifestan-
do, e a gente acredita que a luta dessas pessoas poderá rever 
essa situação.

Para encerrar, eu queria registrar, deputado, que ontem nós 
tivemos a felicidade de lançar aí a Frente Parlamentar para Pro-
mover a Igualdade Étnico-racial, e foi composta por 17 partidos. 
A gente ficou muito feliz com isso, porque ninguém se negou a 
assinar essa frente parlamentar. Fala de lideranças negras, lide-
ranças indígenas, quilombolas, representantes de comunidades 
tradicionais e religiosas. Então, mostraram, deputado Carlão, 
que, ao contrário do que afirmou o nosso presidente - ele disse 
que não existe racismo no Brasil, que racismo aqui é uma coisa 
rara, isso não existe. Eu não sei onde ele está, porque no Brasil 
não pode estar -, só quem não vê e quem não entende a ques-
tão da falta de política pública para essas comunidades tradi-
cionais, para esses povos é que pode afirmar que essa gente 
está sendo muito bem tratada, está sendo muito bem focada. 
Eu fiquei muito feliz, porque na outra legislatura nós tentamos 
fazer, criar essa frente parlamentar. Nós tivemos vários apoia-
dores, mas não tinha membros. Então, eu fiquei sozinha e não 
pude dar continuidade, porque a frente tem que ter margem de 
um deputado. Mas felizmente, nesta atual legislatura, nós con-
tamos aí com o PSOL, que é a deputada Erica Malunguinho, e 
também a deputada Monica, da Bancada Ativista, que estamos 
dando assim muito apoio. Nós firmamos um compromisso de 
poder realmente cuidar dessa comunidade, que é uma comuni-
dade vasta, porque não só negros, mas indígenas, quilombolas, 
ribeirinhas. Todo esse povo mandou seus representantes para 
cá, ontem. Fizemos uma coisa com muita ordem, muita tranqui-
lidade. Não teve nenhuma confusão, graças a Deus.

Mas também quero comentar aqui - e o deputado Paulo 
Lula Fiorilo vai concordar comigo - que na questão da CPI das 
Universidades tivemos alguns problemas, ontem. Inclusive, eu 
quero repetir o que disse, ontem, lá na CPI: eu respeito e exijo 
respeito ao deputado Barros Munhoz. Ele já foi presidente desta 
Casa por duas vezes, é um homem íntegro, é um tribuno que 

palestrantes com pontos de vistas diferentes dos seus 
e que o mesmo terá um perfil mais jurídico. Discorre 
sobre o projeto que determina a separação do Corpo de 
Bombeiros da Polícia Militar. Esclarece que tem dúvidas 
se os bombeiros serão mais valorizados ou abandonados. 
Conclui que o assunto deve ser debatido com mais 
profundidade. Pede que os bombeiros enviem emails para 
ela com suas opiniões. Agradece ao coronel Vinícius, do 
Corpo de Bombeiros, por apoio durante o processo de 
impeachment da presidente Dilma Rousseff.
11 - CONTE LOPES
Diz ter apoiado João Doria tanto na eleição para a 
prefeitura como para o Estado. Critica o governador pela 
declaração de que os deputados não deveriam reclamar na 
tribuna. Afirma que quer ver a solução do caso dos policiais 
mortos da Rota. Pede que a Polícia pegue os bandidos. 
Discorre sobre o sequestro e a morte da policial Juliane, na 
favela de Paraisópolis. Esclarece que é uma obrigação do 
deputado cobrar o aumento dos salários dos policiais.
12 - ISA PENNA
Informa que o Brasil é o País que mais mata trans e 
travestis no mundo. Comenta o aumento da morte de 
mulheres negras e a diminuição da morte de mulheres 
brancas. Diz que os veículos internacionais divulgam 
a epidemia de feminicídio no Brasil . Considera 
responsabilidade de cada deputado homem desta Casa 
garantir que neste Parlamento não vai haver reprodução de 
comportamentos machistas, que incentivam a reprodução 
desta ideologia na sociedade e escolas. Afirma ser contra 
a cultura machista na política. Lamenta o ocorrido ontem, 
durante a sessão, de uma deputada ser desqualificada pela 
condição de mulher. Esclarece que não irá aceitar isto.

GRANDE EXPEDIENTE

13 - GIL DINIZ
Para comunicação, combate manifestações de machismo 
neste plenário.
14 - FREDERICO D'AVILA
Faz coro ao pronunciamento do deputado Conte Lopes 
sobre a execução de policiais militares. Considera que 
violência se combate com mais violência. Critica a 
Constituição Federal de 1988. Opõe-se ao uso do termo 
"letalidade policial". Defende a extinção da Ouvidoria 
da Polícia Militar. Propõe a criação de vilas militares 
(aparteado pelo deputado Conte Lopes).
15 - DOUGLAS GARCIA
Informa que recebeu denúncias de pais de São Bernardo 
do Campo sobre o projeto Conte para Todos, que apresenta 
peças teatrais que tratam de temas como identidade de 
gênero. Critica que o governo do Estado de São Paulo 
financie manifestações culturais desta natureza. Apresenta 
imagens dos eventos. Informa que deverá acionar o 
Ministério Público a respeito deste caso (aparteado pelo 
deputado Major Mecca).
16 - PROFESSORA BEBEL LULA
Para comunicação, considera benéfico que as crianças 
convivam com as diferenças. Repudia impedimentos à 
liberdade de expressão, inclusive no ambiente educacional.
17 - TEONILIO BARBA LULA
Defende investimentos na Polícia Militar do Estado de 
São Paulo. Combate a letalidade policial, considerando 
que a Polícia deve atuar dentro da legalidade. Opõe-se à 
extinção da Ouvidoria da Polícia Militar do Estado de São 
Paulo. Declara sua solidariedade à família do policial militar 
Fernando Flávio Flores, executado pelo crime organizado. 
Tece comentários sobre a aprovação do PL 1/19, em defesa 
da manutenção do emprego dos funcionários das empresas 
estatais (aparteado pelo deputado Gil Diniz).
18 - CORONEL TELHADA
Rebate o pronunciamento do deputado Teonilio Barba 
Lula sobre a letalidade da Polícia Militar. Considera que a 
maior parte dos membros do crime organizado são brancos 
e de classe média ou alta. Informa que quando policiais 
realizam equívocos, a Corregedoria do órgão é muito dura 
na apuração dos casos. Critica fala da deputada Janaina 
Paschoal contrária à PEC 7/19, de sua autoria, que propõe 
a emancipação do Corpo de Bombeiros em relação à 
Polícia Militar.
19 - ISA PENNA
Rebate o pronunciamento do deputado Douglas Garcia. 
Considera que os demais parlamentares sentem medo 
de uma maioria de mulheres e negros no Parlamento. 
Questiona as razões pelas quais o deputado Frederico 
d'Avila defende a extinção de órgãos em defesa dos 
Direitos Humanos. Discorre sobre a violência às mulheres. 
Considera que 60% dos presos estão nas penitenciárias 
aguardando sentença. Manifesta-se favoravelmente à 
pesquisa de iniciativa da Ouvidoria da Polícia Militar sobre 
a causa dos suicídios dos policiais militares. Defende 
reajuste para os membros da força policial.
20 - PROFESSORA BEBEL LULA
Pelo art. 82, saúda visitantes presentes nas galerias. 
Ena l tece  a  re levânc ia  dos  Di re i tos  Humanos, 
independentemente de classe social ou profissão. Critica 
política de privatização adotada pelo Governo do Estado, 
inclusive na seara educacional. Defende a valorização de 
professores.
21 - CARLÃO PIGNATARI
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
22 - PRESIDENTE GILMACI SANTOS
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária do dia 10/5, à hora regimental, sem Ordem do 
Dia. Lembra sessão solene a ser realizada amanhã, às 10 
horas, para "Homenagem aos Conselhos Comunitários de 
Segurança - Consegs". Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Gilmaci Santos.
* * *
O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - PRB - Presente 

o número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, 
sob a proteção de Deus iniciamos os nossos trabalhos. Esta 
Presidência dispensa a leitura da Ata da sessão anterior e 
convida o nobre deputado Coronel Telhada para ler a Resenha 
do Expediente.

O SR. CORONEL TELHADA - PP - Sr. Presidente, nós temos 
uma indicação do prezado deputado Jorge Caruso, indicando 
nos termos regimentais ao Sr. Governador do Estado que 
determine aos órgãos competentes providências necessárias 
visando a liberação de recursos para as melhorias necessárias 
do Albergue Noturno Protetor dos Pobres, no município de São 
José do Rio Preto.

Temos também uma indicação minha, Coronel Telhada, 
indicando nos termos regimentais, ao Sr. Governador do Estado, 
que a Lei nº 14.984, de 12 de abril de 2013, que dispõe sobre o 
pagamento de indenização por morte ou invalidez e a contrata-
ção de seguro de vida em grupo na forma que especifique e dá 
providências correlatas, substitua o valor nominal da indeniza-
ção prevista no Art. 1º, por 10.325 unidades fiscais do estado 
de São Paulo Ufesps. É somente isso, Sr. Presidente.

O SR. PRESIDENTE - GILMACI SANTOS - PRB - Obrigado, 
nobre deputado Coronel Telhada, pela leitura da Resenha. Pas-
samos então ao nosso Pequeno Expediente.

* * *
- Passa-se ao

11 - Processo 7976/2015 - FAPESP - Proposta orçamentária 
relativa ao exercício de 2016, em atendimento ao artigo 5º da 
Lei 4595/1985, pela Fundação de Amparo à Pesquisa do Estado 
de São Paulo - FAPESP - Deputado Jorge Caruso - Que toma 
conhecimento da documentação apresentada pela FAPESP, 
relativa ao exercício de 2016, devendo esta Comissão dar-lhe 
ciência desta manifestação, propondo o arquivamento deste 
Processo RGL n° 7976, de 2015.

12 - Processo 1253/2016 - CIA. DO METROPOLITANO DE 
SÃO PAULO - Relatório da Administração e demais documen-
tação relativa ao exercício de 2015, em atendimento ao artigo 
3º da Lei 4595/1985, pela Companhia do Metropolitano de São 
Paulo - METRÔ. - Deputado Jorge Caruso - que, por ora, toma 
conhecimento da documentação e das informações contidas 
no Processo RGL n° 1253, de 2016, as quais satisfazem as 
exigências formais contidas no artigo 3° da Lei n° 4595/1985, 
e recomenda o arquivamento do processo. Antes, porém solicita 
o envio de ofício ao Tribunal de Contas do Estado, requerendo 
que seja remetida a esta Comissão cópia de suas decisões, 
caso as contas do METRÔ, relativas ao exercício de 2015, 
sejam rejeitadas ou aprovadas com ressalvas, a fim de que o 
colegiado promova o desarquivamento deste Processo, proceda 
à juntada e à avaliação dos documentos recebidos, e adote as 
devidas providências

 Debates
9 DE MAIO DE 2019
37ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: GILMACI SANTOS
Secretaria: CORONEL TELHADA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - GILMACI SANTOS
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - AGENTE FEDERAL DANILO BALAS
Menciona a visita do governador João Doria hoje de 
manhã a esta Casa. Informa que o mesmo foi lembrado 
da recomposição salarial da Polícia Militar e também da 
Polícia Civil, prometida em sua campanha. Compara os 
salários de delegados de polícia, investigadores e escrivães 
de São Paulo com o resto do País. Discorre sobre a 
tramitação das PEC 2 e 3, que tratam da área de Segurança 
Pública. Diz ter recebido hoje representantes da Polícia 
Civil, com a indicação das dez medidas de modernização 
da entidade. Informa que 90% dos crimes em São Paulo 
não são desvendados. Cita algumas destas medidas de 
modernização. Lembra operações de combate à corrupção 
realizadas pela Polícia Federal nos últimos quatro anos. 
Demonstra seu apoio às dez novas medidas.
3 - LECI BRANDÃO
Discorre sobre os cortes de recursos nas universidades e 
institutos federais, assim como na Educação básica. Afirma 
que o conhecimento produzido nas universidades públicas 
salva vidas. Esclarece que, de acordo com o Governo, este 
corte pode ser revisto após a aprovação da reforma da 
Previdência. Comemora a ida da comunidade acadêmica 
e da juventude às ruas. Registra o lançamento, ontem, da 
Frente Parlamentar para Promoção da Igualdade Étnico-
Racial em Defesa dos Povos Indígenas e Comunidades 
Tradicionais, com a participação das deputadas do PSOL 
Erica Malunguinho e Monica da Bancada Ativista. Destaca 
o compromisso de cuidar destas comunidades. Lamenta a 
falta de respeito ao deputado Barros Munhoz, ontem na 
CPI das Universidades. Considera o deputado um homem 
íntegro. Diz que esta Casa tem sido muito criticada.
4 - PAULO LULA FIORILO
Faz coro ao pronunciamento da deputada Leci Brandão. 
Lembra que os deputados foram eleitos para legislar 
em favor do povo paulista. Demonstra seu apoio e 
solidariedade. Esclarece que esta Casa precisa fazer um 
debate sobre políticas públicas. Exibe vídeo de sua visita ao 
presidente da UGT Ricardo Patah. Cita evento ocorrido no 
Vale do Anhangabaú, com milhares de pessoas em busca 
de emprego.
5 - CORONEL TELHADA
Lê reportagem, do jornal de hoje, sobre a saída de 
Suzane Von Richthofen e Ana Paula Jatobá da prisão para 
comemorar o Dia das Mães. Agradece ao governador João 
Doria, pela liberação, em 30 dias, dos seguros dos policiais 
mortos da Rota para as famílias desamparadas. Exibe vídeo 
do governador João Doria, dizendo que os policiais de São 
Paulo serão os mais bem pagos do País até o final do seu 
mandato. Lê documento recebido pelo ex-presidente desta 
Casa Tonico Ramos.
6 - VINÍCIUS CAMARINHA
Demonstra sua preocupação com os 15 novos pedágios 
que serão instalados entre as cidades de Piracicaba e 
Panorama. Cita seu requerimento, ontem, na Comissão 
de Transportes, convidando o secretário de Transporte e 
o presidente da DER para detalhamento do projeto nesta 
Casa. Informa que o deputado Léo Oliveira pediu vistas 
do mesmo. Discorre sobre a redução de impostos no setor 
aéreo, reduzindo a arrecadação do Estado em 300 milhões 
de reais. Menciona o convite feito aos presidentes das 
companhias aéreas para virem a esta Casa esclarecer quais 
serão as contrapartidas para o povo de São Paulo. Afirma 
que esta Casa merece ouvir as explicações necessárias do 
setor para votar o projeto.
7 - CARLÃO PIGNATARI
Para comunicação, concorda com o pronunciamento 
do deputado Vinícius Camarinha. Diz ser o não 
comparecimento uma falta de respeito com esta Casa. 
Esclarece que o projeto somente será pautado se as 
companhias vierem a este Parlamento explicar os 
benefícios do projeto. Explica parte dos benefícios do 
projeto, que considera como benéfico.
8 - FREDERICO D'AVILA
Para comunicação, anuncia a presença do filho do 
embaixador Flecha de Lima nesta Casa.
9 - SARGENTO NERI
Anuncia a presença de sua esposa Patrícia nesta Casa. 
Exibe slide, com crítica do governador João Doria aos 
Direitos Humanos por silêncio em morte de policiais da 
Rota. Parabeniza o governador pela sua postura a favor da 
família dos policiais mortos. Informa que a viúva do cabo 
Fernando deverá receber a indenização em 30 dias. Diz ter 
cobrado novamente o governador pelo aumento salarial 
dos policiais. Pede que o Governo sinalize quando será 
dado o aumento.
10 - JANAINA PASCHOAL
Lembra a realização, amanhã às 16 horas, nesta Casa, de 
audiência pública para debater candidaturas independente 
de siglas partidárias. Ressalta que esta discussão não tem 
relação com descontentamento com o PSL. Diz ter sido 
desde sempre defensora da possibilidade de cidadãos se 
voluntariarem a concorrer a cargos eletivos. Considera 
que a submissão a partidos políticos são uma forma de 
amarra e de restrição da cidadania. Informa ter convidado 

Item 05 - Ofício 118/2019 - PL, de autoria da Câmara 
Municipal de Itápolis, encaminhando a Moção 13/2019, apre-
sentada pelo vereador Professor Antônio Cruz, que apela ''para 
que o Governador João Dória reajuste o piso salarial dos 
servidores públicos estaduais da ativa e inativos de São Paulo, 
proporcionando aos servidores um aumento real em suas 
remunerações.''

Item 06 - Ofício nº 364 de 05/04/2019, subscrito pela 
Câmara Municipal de Diadema. Encaminha o requerimento 
99/2019, do vereador Josa Queiroz, aprovado em Sessão Ordi-
nária de 04/04/2019. O autor requer que seja registrada na ata 
da mencionada sessão uma Moção de Apoio à CPI proposta 
pelo deputado Teonílio Barba na ALESP, com o objetivo de apu-
rar os benefícios recebidos pela empresa Ford Motor Company, 
situada na planta de São Bernando do Campo, com o anúncio 
do fechamento da mesma, gerando por isso perda de receita 
ao município.

 COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO E CONTROLE
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 16/05/2019, quinta-
-feira, às 15:00 horas, no Plenário D. Pedro I, com a finalidade 
de apreciar pauta anexa.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Agente Federal Danilo Balas PSL Frederico d'Avila
Major Mecca PSL Tenente Nascimento
Emidio de Souza PT Dr. Jorge Do Carmo
Paulo Fiorilo PT José Américo
Barros Munhoz PSB Ed Thomas
Carlão Pignatari PSDB Carla Morando
Rodrigo Moraes DEM Rogério Nogueira
Wellington Moura PRB Sebastião Santos
Delegado Olim PP Coronel Telhada
Jorge Caruso MDB Itamar Borges
Roque Barbiere PTB Campos Machado

Sala das Comissões, em 14/05/2019.

Deputado Rodrigo Moraes - Presidente
2ª Reunião Ordinária
1 - Processo 7227/2011 - IAMSPE - Encaminha documen-

tação relativa aos exercícios de 2004, 2005, 2006, 2007, 2008, 
2009, 2010, 2011 e 2012, em atendimento ao artigo 5º da Lei 
4595/1985-proposta orçamentária - pelo Instituto de Assistên-
cia Médica ao Servidor Público Estadual-IAMSPE - Deputado 
Wellington Moura - ratificando a manifestação anterior, de fls. 
116 a 117, que, tendo-se em vista que tal documentação che-
gou a esta Comissão apenas em novembro/2011, toma conheci-
mento das mencionadas propostas orçamentárias, referente aos 
exercícios de 2004 a 2011 (enviadas intempestivamente) e de 
2012, devendo esta Comissão dar ciência desta manifestação 
ao IAMSPE e propõe o arquivamento deste Processo RGL n° 
7227, de 2011. - C.M., P.F.

2 - Processo 8289/2011 - IMESC - Encaminha documenta-
ção relativa aos exercícios de 2002, 2003, 2004, 2005, 2006, 
2007, 2008, 2009, 2010 e 2011, em atendimento ao artigo 3º 
da Lei 4595/1985 pelo IMESC-Instituto de Medicina Social e 
de Criminologia de São Paulo. - Deputado Jorge Caruso - rati-
ficando sua manifestação anterior, de fls. 339-340, que conclui 
pelo arquivamento dos autos deste Processo RGL n° 8289, de 
2011, após remessa de ofícios à Procuradoria Geral do Estado 
e ao Ministério Público (com cópia desta manifestação), para 
que sejam tomadas as medidas que considerarem pertinentes. 
- C.M., P.F.

3 - Processo 2631/2012 - CETESB - Aterros Mantovani e 
CETRIN - Município de Santo Antonio de Posse: Informação Téc-
nica nº 006/12/CJU - Esclarecimentos e documentos prestados 
pela Companhia Ambiental do Estado de São Paulo - CETESB, 
solicitados em audiência realizada pela Comissão de Fiscali-
zação e Controle, em 06 de dezembro de 2001. - Deputado 
Wellington Moura - ratificando a manifestação anterior, de fls. 
410 a 413, que propõe aos membros desta Comissão a adoção 
das medidas previstas às fls. 412 e 413, para posterior análise 
de outras providências que se façam necessárias, no tocante 
ao passivo ambiental constituído pelos aterros Mantovani e 
CETRIN, localizados em Santo Antônio de Posse. - C.M., P.F.

4 - Processo 3171/2012 - IAMSPE - Documentação relativa 
ao exercício de 2011, em atendimento ao artigo 3º da Lei 
4595/1985, do Instituto de Assistência Médica ao Servidor 
Público Estadual - IAMSPE. - Deputado Wellington Moura - 
ratificando sua manifestação anterior, de fls. 97-98, que toma 
conhecimento da documentação e das informações contidas 
neste Processo RGL n° 3171, de 2012 e conclui pelo seu arqui-
vamento. - C.M., P.F.

5 - Processo 5928/2015 - INSTITUTO DE PESQUISAS TEC-
NOLÓGICAS - Proposta orçamentária relativa ao exercício 2016, 
em atendimento ao artigo 5º da Lei 4595/1985, pelo Instituto 
de Pesquisas Tecnológicas-IPT. - Deputado Jorge Caruso - que 
toma conhecimento da proposta orçamentária do IPT para o 
exercício de 2016 e propõe o arquivamento do Processo RGL n° 
5928, de 2015

6 - Processo 6097/2015 - AGEM - Proposta orçamentária 
relativa ao exercício de 2013, em atendimento ao artigo 5º 
da Lei 4595/1985, pela Agência Metropolitana da Baixada 
Santista-AGEM. - Deputado Jorge Caruso - que toma conheci-
mento da proposta orçamentária da Agência Metropolitana da 
Baixada Santista - AGEM relativa ao exercício de 2013 (envia-
das intempestivamente), propondo, além do arquivamento do 
Processo RGL n.° 6097, de 2015, que esta Comissão dê ciência 
desta manifestação à AGEM.

7 - Processo 6136/2015 - AGEMCAMP - Proposta orçamen-
tária relativa aos exercícios de 2013,2014 e 2015, em atendi-
mento ao artigo 5º da Lei 4595/1985, pela Agência Metropoli-
tana de Campinas-AGEMCAMP. - Deputado Jorge Caruso - que, 
visto que tal documentação chegou a esta Comissão apenas em 
agosto/2015, toma conhecimento das mencionadas propostas 
orçamentárias, referentes aos exercícios de 2013 a 2015 (envia-
das intempestivamente), devendo esta Comissão dar ciência 
desta manifestação à AGEMCAMP, após o que, propõe o arqui-
vamento deste Processo RGL n° 6136, de 2015.

8 - Processo 6344/2015 - SUCEN - Proposta orçamentária 
relativa aos exercícios de 2003,2004,2005,2006,2007,2008,2
009,2010,2011,2012,2013 e 2014 e 2015, em atendimento ao 
artigo 5º da Lei 4595/1985, pela Superintendência de Controle 
de Endemias-SUCEN. - Deputado Jorge Caruso - que toma 
conhecimento das propostas orçamentárias da SUCEN relativas 
aos exercícios de 2003 a 2015 (enviadas intempestivamente), 
propondo, além do arquivamento do Processo RGL n.° 6344, 
de 2015, que esta Comissão dê ciência desta manifestação à 
SUCEN.

9 - Processo 6649/2015 - CETESB - Proposta orçamentária 
relativa ao exercício de 2016, em atendimento ao artigo 5º da 
Lei 4595/1985, pela Companhia Ambiental do Estado de São 
Paulo-CETESB. - Deputado Wellington Moura - que toma conhe-
cimento da documentação apresentada pela CETESB, relativa 
ao exercício de 2016, e propõe o arquivamento do Processo 
RGL n° 6649, de 2015.

10 - Processo 7508/2015 - HCFMUSP - Proposta orçamen-
tária relativas aos exercícios de 2002 a 2016, em atendimento 
ao artigo 5º da Lei 4595/1985, pelo Hospital das Clínicas da 
Faculdade de Medicina da USP (HCFMUSP). - Deputado Jorge 
Caruso - que, tendo-se em vista que tal documentação chegou 
a esta Comissão apenas em outubro/2015, toma conhecimen-
to das mencionadas propostas orçamentárias, referente aos 
exercícios de 2002 a 2015 (enviadas intempestivamente) e de 
2016, devendo esta Comissão dar ciência desta manifestação 
ao HCFMUSP. Por fim, propõe o arquivamento deste Processo 
RGL n° 7508, de 2015.


